



Morena busca formar líderes para enfrentarlos al futuro: Ricardo Monreal



Con el seminario “Diálogo por el Segundo Piso de la Transformación”, Morena busca formar jóvenes líderes para enfrentarlos al futuro, señaló el diputado **Ricardo Monreal**, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena y presidente de la Junta de Coordinación Política.

Al participar en la clausura de los trabajos del seminario, el legislador destacó la importancia de la formación política de las y los jóvenes y compartió una serie de consejos basados en su experiencia en el servicio público.

Reiteró que este ejercicio busca preparar a las nuevas generaciones para enfrentar los retos del futuro. "Lo que ahora intentamos hacer con ustedes es prepararlos. No sólo para este momento de dificultades y de desaciertos que el pasado nos endilgó y que ahora tenemos que superar, enmendar y asumir una posición de vanguardia, progresista".



Indicó que el propósito de estos seminarios es “la cohesión, la interlocución, la preparación, elevar el nivel de conciencia y de conocimiento, por eso escuchan ustedes muchas voces, muchas personalidades, muchos consejos”.

Recordó su trayectoria política y los principios que han guiado su carrera en el servicio público. Compartió lo que un líder campesino de su natal Fresnillo, Zacatecas, le aconsejó como esenciales en la política: "lealtad, gratitud y honestidad".

“Lealtad, lealtad a los valores, lealtad a los principios, lealtad a tu familia, lealtad a los que te forman. Lealtad, lealtad a tu origen. Nunca reniegues de lo que eres.

“La gratitud. Es decir, siempre agradece a tus padres, a tu comunidad, agradece a los que te ayudan, agradece -él era muy católico- a Dios. Y tercera, me dijo, honestidad. Sé honesto en lo que haces. Vivir dignamente no es problema”.

Asimismo, advirtió sobre los peligros de la soberbia, la mentira, la arrogancia y la simulación en la política. "Si te decides a ser servidor público, sacúdete de la soberbia, de la arrogancia. No puedes ser ni arrogante ni soberbio, tienes que ser humilde en el servicio público". También instó a las y los jóvenes a evitar aparentar lo que no son: "No simulen".

Recomendó a los asistentes enfocarse en el aprendizaje y la excelencia académica, pues éstos son los verdaderos atributos que generan respeto y admiración.

"Ser el mejor en la escuela, ser el mejor en el grupo, ser la mejor. Y vas a sentir siempre admiración de los que te rodean (...) Cuando digan, ese chavo es el mejor de la clase. Esa mujer, esa muchacha es muy inteligente. Esos son los atributos que debes buscar”, subrayó.

El coordinador de la mayoría parlamentaria recomendó a las y los jóvenes leer su libro “Errar es humano, rectificar es política”, en el que hace “un recorrido por las principales ideas políticas y filosóficas de grandes pensadores.

“Aquí hablo sobre los consejos de lo que es un ser humano y que está susceptible a cometer errores. Pero la política te ayuda a corregirlos. No tengan ningún problema cuando se equivoquen”, abundó.

Al concluir su intervención, Monreal Ávila entregó reconocimientos a cada uno de los participantes que, durante dos días, escucharon y dialogaron con diputados y diputadas federales sobre su quehacer en el servicio público.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

**Contra
Réplica**
PERIODISMO DE INVESTIGACIÓN

31/3/2025

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

<https://www.contrareplica.mx/nota-Morena-busca-formar-lideres-para-enfrentarlos-al-futuro-Ricardo-Monreal-202530349>